

学校だより

Nakijin Times

水無月 (みなづき)

令和4年6月22日 今帰仁小学校

2022 June Twenty second(22nd) Wednesday (水)

文責：校長 屋良 篤

Number 14

運動会元気はつらつ

日曜日の運動会には、雨上がりでぬかるんでいる中ではありましたが、たくさんの保護者のご参観誠にありがとうございました。

前日までは、大雨でグラウンドコンディションがとても心配でしたが、当日は早朝から保護者の皆様方が砂をまいたり白線を引いたりなど、運動会準備にご協力くださり予定通りに始めることができました。

子ども達は、日差しの照る中、最後までとても良くがんばりました。1,2年生の玉入れは、運動場で玉を投げたのは本番のみでしたが、みんな上手に投げ入れていましたね。また、フラフープを操っての踊りもとても上手でした。かけっこではゴールをめがけて精一杯走っていましたね。頑張り伝わってきました。

3,4年生は、台風の目をチームで協力して走りました。練習でコツをつかみ折り返し地点での棒のつかみ方や遠心力等にも気を付けて、うまく回っていましたね。練習の成果が大きかったと思います。リレーも大いに盛り上がりましたね。3年生は初めてのリレーで待っている間は緊張した子もいると思いますがバトンパスも練習の成果を出し最後までつなぎました。とてもいい走りだったと思います。

5,6年生は、最後を飾るエイサー見事でした。旗持ち、チンドンダラー、パーランクー、大太鼓それぞれが持ち味を發揮し堂々と演技していました。バチの振り方や足のあげ方、ジャンプして回転するところなど動きにメリハリがありとてもかっこよかったです。素晴らしい演技を見せようという気迫を感じました。

また、総力リレーでは、見ごたえのある走りを見せましたね。さすがは高学年です。バトンパスもよく観客も盛り上がりました。

そして、係活動も機敏な行動で見ている方もとても気持ち良かったです。

今年の運動会も時間短縮での開催となりましたが、皆様のご協力のおかげで無事に終わることができました。改めてお礼を申し上げますありがとうございました。

今後も本校の教育活動にご支援とご協力をよろしくお願い致します。

